

Krems, am 01.07.2024

Religionsgemeinschaften spenden Baum im Mitteraupark

„Interreligiöser Dialog“: Kennenlernen und Austausch mit der Stadtspitze

Krems - Als Zeichen des Friedens pflanzten Vertreter:innen der Kremser Religionsgemeinschaften und der „Interreligiöse Dialog“ gemeinsam einen Nussbaum im Mitteraupark. Die Beteiligten nutzen die Baumspende auch für ein Treffen mit Bürgermeister Peter Molnar und dessen Stellvertreterin Eva Hollerer, das dem Kennenlernen und Austausch mit der Stadtgemeinde diene. Der „Interreligiöse Dialog“, ein Projekt von Krems Interkulturell, fördert die Begegnung der Glaubens- und Religionsgemeinschaften in Krems. Viermal pro Jahr finden unter der Anleitung der ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen Maria Mayer-Schwingenschlögl und Helgard Rodriguez Gesprächsrunden, Veranstaltungen sowie Exkursionen statt, die allen Interessierten offenstehen.

Mehr Informationen:

www.krems-interkulturell.at/angebote/interreligiöser-dialog

Foto:

Im Mitteraupark: (v. l.) Bürgermeister Peter Molnar, Thomas Mayer (Pfarre St. Veit), Kemal Yayla (Islamische Föderation Krems), Florentina Haziraj (Leiterin der Fachstelle für Integration), Pfarrer Jörg Kreil (Evangelische Kirche), Pfarrer Franz Richter (St. Veit), Pfarrer Thomas Leinwather (Altkatholische Kirche), Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Maria Mayer-Schwingenschlögl (Initiatorin Interreligiöser Dialog), Jürgen Übl (Pfarre St. Paul) und Geschäftsführerin Manuela Leoni (Verein Impulse Krems).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems